

El CEEI ofrece formación en Daimiel, Tomelloso, Ciudad Real y Manzanares

Auditoría medioambiental, gestión de la calidad e internacional y consolidación de pymes



El CEEI desarrolla una elevada actividad formativa.

El Centro Europeo de Empresas e Innovación (CEEI) de Ciudad Real, ha organizado para este otoño varios programas formativos, dirigidos a empresarios, gerentes y técnicos de empresas, que se van a desarrollar en Daimiel, Tomelloso, Ciudad Real y Manzanares, sobre aspectos tan actuales como la auditoría medioambiental en pymes, gestión de la calidad o gestión internacional y consolidación de empresas, todos ellos impartidos por especialistas de la Escuela de Organización Industrial (EOI), una de las escuelas de negocios más prestigiosas de España y con quien el CEEI y la Cámara de Ciudad Real, mantienen una estrecha colaboración en beneficio de las empresas de la provincia.

DAIMIEL: AUDITORÍA MEDIOAMBIENTAL

El primero de estos programas formativos,

que se imparte en el Centro de Empresas de Daimiel, con la colaboración del ayuntamiento de esta localidad, comenzó el pasado día 7 y tiene una duración de 500 horas, de las que 120 son presenciales y 380 de dirección y tutorías del proyecto de diagnóstico, implantación o auditoría medioambiental de la empresa del alumno.

TOMELLOSO: GESTIÓN DE LA CALIDAD

El segundo de los cursos, organizado en Tomelloso con la colaboración del Clipe, en donde se celebrará, está dedicado a la Gestión de la Calidad en las pymes y su situación respecto de las normas ISO, a la par que se elabora un diagnóstico de la calidad de la propia empresa, que permita la introducción posterior de un sistema de gestión de la calidad.

De esta forma y conjugando los conocimientos teóricos, de 150 horas lectivas, con 350 horas dedicadas a la dirección y tutorías de proyectos, las empresas inscritas en este programa, desarrollarán los parámetros necesarios para implantar un sistema de gestión de la calidad. El curso comienza el 21 de este mes.

GESTIÓN INTERNACIONAL EN CIUDAD REAL

El tercero de los cursos, está dedicado a la gestión internacional de empresas y se desarrolla en colaboración con el Instituto Municipal de Promoción Económica, Formación y Empleo (Impefe), para aquellos empresarios, gerentes o técnicos de empresas con capacidad exportadora. Con una metodología muy práctica,

**El curso de Ciudad Real
comenzará el próximo
4 de noviembre**

una duración de 500 horas distribuidas casi a partes iguales entre conocimientos prácticos y elaboración y dirección de proyectos, este curso llega a Ciudad Real avalado, al igual que los anteriores, por la Escuela de Organización Industrial (EOI), y con la experiencia de haber realizado varios en otras localidades de la provincia. El curso comenzará el 4 de noviembre y las inscripciones pueden hacerse hasta el 24 de octubre.

CONSOLIDACIÓN EN MANZANARES

En esta ciudad, el CEEI y el ayuntamiento han acordado realizar un curso de consolidación de pymes, que comenzará el 14 de noviembre y será también impartido por la EOI, con una duración de 500 horas.